

Visite la página de la Sede Bogotá

Mesas de Diálogo de la Sede Bogotá

Sede Bogotá

Avances y acuerdos de las Mesas de Diálogo de la Sede Bogotá

Bogotá D.C., 4 de julio de 2024.

Avances y Acuerdos de las Mesas de Diálogo de la Sede Bogotá de la Universidad Nacional de Colombia.

01 - Segunda sesión de la Mesa de Diálogo Multiestamentaria.

La Sede Bogotá avanza en la solución de la actual crisis institucional por medio de la Mesa de Diálogo Multiestamentaria, creada e instalada por la [Resolución 862 de 2024 de la Vicerrectoría de la Sede Bogotá](#).

La semana anterior, durante la Secretaría Técnica de esta mesa, se definió el orden temático de las siguientes sesiones, en las que se analizarán las peticiones realizadas por los distintos estamentos de la Universidad. El orden definido fue el siguiente:

- **Segunda sesión:** Bienestar, Cuerpos diversos e Infraestructura.
- **Tercera sesión:** Garantías, Pueblos Indígenas y Posgrados.
- **Cuarta sesión:** Financiero, Planeación, Viabilidad y Acuerdos.

Durante el segundo y tercer día de esta mesa de encuentro y diálogo, representantes estudiantiles y profesoriales, personal administrativo y comunidad pensionada y egresada expusieron las necesidades identificadas en temas de Bienestar. Tras estas reuniones, la Vicerrectoría de Sede recopiló las peticiones de los distintos grupos que estuvieron en asambleas permanentes durante la anomalía académica, con el objetivo de plantear propuestas que puedan materializarse en el corto, mediano y largo plazo.

En las siguientes sesiones de la mesa, que se realizarán esta semana, se seguirá avanzando en la búsqueda de soluciones a las problemáticas presentadas por las distintas personas participantes.

.....

02 - Inicio de la Mesa de diálogo con las retomas del edificio Uriel Gutiérrez, la Unidad Camilo Torres y el Comedor Central “Chucho León”.

Durante el fin de semana se realizó la mesa de diálogo con la comunidad estudiantil que hace parte de las retomas del Edificio Uriel Gutiérrez, Unidad Camilo Torres y el Comedor Central “Chucho León”.

Para el desarrollo de estas reuniones se definió como metodología la presentación conjunta

En un importante avance hacia la normalización de las actividades académicas y administrativas, el día de ayer se logró la restitución de la oficina de la División de Registro de la Sede, lo que permitirá reanudar estos servicios esenciales para estudiantes. Este acto se llevó a cabo tras un proceso de diálogo donde se lograron acuerdos que permitirán buscar soluciones a las preocupaciones planteadas por la comunidad estudiantil.

La Vicerrectoría de la Sede agradece al Ministerio del Interior y a la Personería de Bogotá por su acompañamiento como garantes durante el proceso de entrega de este espacio.

.....

La Sede Bogotá de la Universidad Nacional de Colombia reafirma su compromiso con la construcción de espacios de participación y diálogo que permitan el fortalecimiento del tejido social y la vida universitaria en nuestro campus.

Conozca el espacio **web de la mesa de negociación** en el siguiente enlace:

[Mesa de diálogo multiestamentaria](#)

Síguenos en nuestras redes sociales



Universidad Nacional de Colombia
Sede Bogotá

Carrera 45 No. 26-85, Edificio Uriel Gutiérrez, Bogotá, D.C. Colombia
www.bogota.unal.edu.co